

中学校統廃合や吉
岐市民病院問題など、突然降っ
て湧いたように思えました。市民病
院の役割や、子供の教育には将来的な
吉岐のあり方に関わるもので、市
民のために第一に考えてもら
いたい。

議会だよりはカラー
で見やすいです。今年から
中学生なので、これからは自
分から進んで議会だよりも
読もうと思います。

選挙はお疲れさまでし
た。選挙ポスターは、どこの町に
何枚と決まっているのでしょうか？
答えがいつも「検討する」とありますが、
それは見込みがありという返事なの
でしょうか？
いろいろな問題があると思います
けど、皆様の活躍を期待します。

選挙ポスター枚数(ポスター掲
示場設置箇所数)は、
投票区ごとの選挙人名簿登録者
数と地区の面積で決められます。
現在は市内30投票区で、
ポスター掲示場は206箇所
です。

議員定数は吉岐の場合、
20人でもやや多いと思います。
本腰を入れて頑張ってお下さる
方がいらっしゃれば、15~16人
でもいいと思います。そして、
議員選挙のことですが、消去方式
(辞めて頂きたい議員さんを消す
方法)が、選ぶ方のものからす
ると選び易いのですが。



意見書

政府の2009年度補正予算の未執行分を 執行停止する方針に反対する意見書

提出者 町田 光浩
賛成者 市山 和幸

本年4月に決定された国の「経済危機対策」において、公共事業等の追加に伴う地方負担の軽減を図り、地方公共団体が国の施策と歩調を合わせ、地域における公共投資を円滑に実施できるよう、補正予算債による対応に加え、各地方公共団体の負担額等に応じて配分する「地域活性化・公共投資臨時交付金」が交付されることになっていきます。

この度の衆議院議員選挙において、民主党が圧倒的勝利で政権交代がなされました。今後、新政権のもと国民生活重視の施策が実施されることに期待を寄せているところでもあります。今年度の当初予算の中で、吉岐市にとりまして長年の夢でありました、本土との情報格差解消のためのブロードバンド化に対し、既に地域情報基盤整備推進交付金の内示をいただいているところでもあります。それに加え、経済危機対策における2009年度補正予算に計上された地域活性化・公共投資臨時交付金を活用し、地方負担の軽減を図る計画としておりましたが、民主党におかれましては、2009年度補正予算の未執行分を執行停止する方針を打ち出されました。財政状況の厳しい地方、特に過疎、離島地域においては、情報基盤の整備は、地域住民の生活の向上はもとより地域経済の活性化に大きく貢献できるものと確信しております。また、地域情報基盤整備のみならず、2009年度補正予算に計上された事業の中で、必要不可欠と判断される事業においては、一律執行停止の措置は講げず、十分精査の上、効果的な執行がなされ、経済危機対策が実現されるよう要請するものであります。

以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出いたします。

平成21年9月18日

長崎県吉岐市議会

意見書を採択し、内閣総理大臣ほか関係機関へ提出しました。



市民の声

このコーナーでは、市民のみなさまから議会に寄せられたご意見等について一部ご紹介します。

原島と大島の橋をつなげてください！ お願いします。原島だけ不便です。

新型インフルエンザは、本当に老岐にもくるのでしょうか？ とても心配です。

8/10～10/18までに、新型インフルエンザの疑いと診断された方は、老岐島内で121名です。マスク着用や手洗いうがいなど、自分でできる予防をしてください。

毎回、最初から最後まで読んでいます。島の島にいると中々情報が分かりません。老岐市民の声もっているの、これからもよろしくお願いします。

航路料金の件について、老岐住民で単身赴任の人は、福岡発で離島割引券が使えるようにはならないですか？

今、町内会の班の世話当番で毎回、毎月の便りを配布しています。心がけていることは、町内の視覚障害者宅へ一番に届けて、そこで読んであげたり、手に触れて頂き実感してもらったりする事です。議会だよりもできるだけ目を通し、伝えていきます。自分も勉強になることが多いです。①読みやすい。②分かりやすい。③読んでいて嫌になりません。新メンバーで更にグレードアップしてください。

「議会だよりクイズ」があるので興味を持って読むことができました。特に子育てについては、より興味深く読みました。もしクイズがなかったら読まなかったかも知れません。“もうちょっとくわしゅう”はわかりやすくていいですね！また、カラーで写真が多く、以前住んでいた町より手がかかっているように思います。

写真：郷ノ浦町民運動会より